

undefined - vendredi 15 mars 2024

Actu locale | Vallée du Rhône

LUZINAY

Musique : un clip tourné dans la commune

Françoise Granjon



Christophe Charles, maire de Luzinay, l'artiste Charlie Oz, et Lionel Hérichard, adjoint au maire. Photo Vincent Charles-Pascal

Ce dimanche 10 mars, Luzinay est devenue le théâtre du tournage d'un clip d'une jeune chanteuse Lyonnaise : Charlie Oz. Le maire Christophe Charles et son adjoint Lionel Hérichard expliquent : « Charlie Oz est une auteure, compositrice et interprète de musique pop de Lyon. Dès 7 heures ce dimanche, elle était sur place et nous sommes allés la saluer en fin d'après-midi. »

Et sa venue sur la commune n'était pas pour assurer un concert. « Elle était venue tourner le clip de son prochain single qui sortira en avril, avant d'effectuer sa tournée en France dans laquelle elle devrait assurer la première partie du spectacle de Matt Pokora, après son succès avec Bigflo et Oli en octobre à la halle Tony-Garnier ! »

Et le tournage s'est semble-t-il bien déroulé. « C'était dans une ambiance intimiste, en intérieur à Luzinay, au domicile d'un ami de la famille. Ce fut une belle préparation du clip avec son équipe de 30 danseurs qui ont été sectionnés à l'Arena de Décines-Charpieu (Rhône) parmi 300 danseurs, spécialement recrutés pour ses prochaines scènes, sous la direction d'une chorégraphe. »